

Am Sonntag, den 28. Mai 2017 fand in der Pfarre Gölttschach mit drei Kindern die Feier der Erstkommunion statt.

Endlich war es nach über drei Monaten Vorbereitungszeit und vielen Gruppenstunden mit "Tischmutter" Anita Wigoschnig so weit, dass die Erstkommunikantinnen - Wigoschnig Franziska, Wigoschnig Magdalena und Zeitler Zoe die Hl. Erstkommunion empfangen konnten.



Bei prächtigem Wetter begann die Feier vor der Kirche mit der Segnung der selbst gebastelten Kreuze, anschließend erfolgte der Einzug in die Pfarrkirche, wo die Pfarrangehörigen auf die im Mittelpunkt stehenden Kinder warteten.



Der feierliche Gottesdienst wurde von Pfarrer Georg Pichorner geleitet und von der Volksgesangsgruppe Gölttschach gesanglich und musikalisch umrahmt.



Nach dem Gottesdienst gab es unter freiem Himmel ein Frühstück, welches zu einem gemütlichen Ausklang der Feier beitrug. Den Kindern wird dieser Tag wohl lange in Erinnerung bleiben.



Mit Freude können wir auch berichten, dass Franziska, Magdalena und Zoe gemeinsam als Ministrantinnen in unserer Pfarre mitarbeiten werden. Wir wünschen ihnen bei der Erfüllung dieser Aufgabe viel Freude.